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Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, 
da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 11 de 
setembro de 2019, às 10h42, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência dos Vereadores Augusto César e Vicente 
Mendes  
 
Aos 11 dias de setembro de 2019, às 10h42, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), e Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) se reuniram ordinariamente para a 33ª 
Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira Sessão 
Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Ricardo Carneiro para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada 
nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença 
dos Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: Mario Anderson 
da Silva Barreto (Anderson Bocão), que está em licença médica, conforme 
determina a Resolução 24/2019. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da 
sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia 
que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 13162/2019, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 
1822/2019, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Governo do Estado, 
Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, e ao Ilmo. Sr. Antônio de Pádua Vieira 
Cavalcante, Secretário Estadual de Defesa Social, no sentido de providenciar a 
realização do Projeto Comunidade Segura, na Escola Municipal Professor 
Antônio Benedito da Rocha; Ofício Sec. nº 13213/2019, Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 1826/2019, da 
Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Exmo. Sr. Tarcísio Gomes de Freitas, 
Ministro de Infraestrutura, IImo. Sr. General Antônio Leite Santos Filho, Diretor 
Geral do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte – DNIT, no 
sentido de que instale uma passarela na Rodovia BR-101 Sul, Km 28, Ponte 
dos Carvalhos, nas imediações do Hospital Dom Hélder Câmara; Ofício Sec. nº 
13222/2019, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 1823/2019, da Deputada Fabiola Cabral, solicita ao Governo 
do Estado, Sr. Paulo Henrique Saraiva Câmara e ao Ilmo. Sr. Frederico da 
Costa Amâncio, Secretário Estadual de Educação e Esportes, no sentido de 
dar celeridade ao início das obras de reconstrução da Escola Estadual Vila 
João de Deus, Prazeres, Jaboatão dos Guararapes; Indicação nº 1523/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza de entulhos da Rua 61, Cohab; Indicação nº 1524/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
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recolhimento de entulhos na Rua Antônio Cavalcante dos Santos, Jardim Santo 
Inácio; Indicação nº 1525/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 21, 
Charneca; Indicação nº 1526/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 
02, Charneca; Indicação nº 1527/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo e a Empresa São Judas Tadeu o 
imediato retorno da linha de ônibus que faz a integração Mercês-Recife, e após 
a aprovação desta, dê-se conhecimento ao Presidente da Associação dos 
Moradores da localidade; Indicação nº 1528/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
na antiga Rua 01, Charneca; Indicação nº 1538/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da Rua 
44, Bairro São Francisco; Indicação nº 1539/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da Rua 01, Itapuama; 
Indicação nº 1540/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo o calçamento da Avenida Via Mar, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 1541/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa da galeria de esgoto da Rua 28, Vila 
Cohab; Indicação nº 1542/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da galeria de água pluvial da 
Rua Dr. Antônio Alves de Souza; Indicação nº 1543/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na 
Rua 03, Itapuama; Indicação nº 1544/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Rua 27, 
Cohab; Indicação nº 1545/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na Rua 43, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 1563/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas 
Ruas: 34, 14-A, 14-B, Cohab; Indicação nº 1564/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a troca das 
lâmpadas queimadas dos poetes de iluminação pública da Rua Joaquim 
Rodrigues da Cunha, Gaibu; Indicação nº 1565/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza dos 
entulhos da Rua 01, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 
1566/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento entulhos da Rua Eraldo Barbosa de Souza, 
Cohab; Indicação nº 1567/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos nas 
Ruas: 67, 47, 41, Cohab; Indicação nº 1568/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos 
nas Ruas: 40, 39, 87, Cohab; Indicação nº 1570/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua 53, Cohab; Indicação nº 1571/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do entulho da Rua 53, 
Cohab; Indicação nº 1572/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
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Rua Nossa Senhora de Lourdes, Pirapama; Indicação nº 1573/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem na Rua Amaro Antero Silva Sabino, Charneca; 
Indicação nº 1574/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem na Rua Um, Alto dos 
Funcionários, Pirapama; Requerimento nº 790/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Girassol, Garapu; 
Requerimento nº 791/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Maragogi, Garapu; Requerimento nº 792/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua da Felicidade, Garapu; Requerimento nº 793/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Marta de Holanda 
Albuquerque, Garapu; Requerimento nº 794/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Professor Moisés Leite 
Moraes, Garapu; Requerimento nº 795/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Júlio Araújo, Garapu; 
Requerimento nº 796/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Ana Isabel, Garapu; Requerimento nº 797/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Amaro Jacinto Soares Filho, Garapu; Requerimento nº 
802/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de banheiros públicos nas proximidades da 
Academia da Cidade, Charneca; Requerimento nº 803/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de vestiários na Academia da Cidade, Charneca. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Edis: Vereador Ricardo Carneiro que registra indignação com o horário da 
plenária e solicita um Voto de Aplauso para o Vereador Ezequiel Manoel que 
conseguiu ser aprovado na OAB, parabeniza também a chapa do Vereador 
Ezequiel Manoel que ganhou dentro do PT, diz que o Vereador tem feito a 
política do diálogo, e solicita Voto de Aplauso pelo aniversário de Marcos 
Almeida; Vereador Flávio Átila que parabeniza o Vereador Ezequiel Manoel, 
pela vitória política e pela conquista da OAB, e também um Voto de Aplauso, 
Dr.ª Késia do Procon Cabo e do Dr. Roberto Jordão com os mutirões que 
ajudam os casais com o casamento coletivo. Neste momento chegou o 
Vereador Presidente Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia), que 
assumiu a presidência dos trabalhos. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Ricardo Carneiro que critica licitação da prefeitura do Cabo, por meio 
de pregão, para empresa de festival esportivo, por mais de um milhão e meio 
de reais, mas a Fachuca está fechando as portas, escolas e postos caindo aos 
pedaços, diz que Betinho Gomes, quando parlamentar, apresentou emendas 
para material esportivo e o Governo não atendeu os requisitos do projeto, diz 
que o dinheiro público é para ser revertido para população e não para os 
políticos, fala que o projeto Travessia está acontecendo sem a prefeitura do 
Cabo, pois a prefeitura não aceitou e agora vai gastar dinheiro para fazer a 
mesma coisa do projeto Travessia, Sustenta que sobra dinheiro na Secretaria 
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de Ação Social, informa que vai formalizar essa denúncia, pois o Governo é 
desalinhado da sociedade publica, fala sobre decreto suplementar em favor do 
Caboprev, diz que não é ilegal, mas diz que não é moral, diz que existe o CPF 
Cultural que não funciona e se tira dinheiro da cultura para o Caboprev; em 
aparte, o Vereador José de Arimatéia denuncia que tudo nesta cidade é de 
ações eventuais, não existe uma política efetiva, permanente e planejada de 
todas as ações, sustenta que ações eventuais parecem ser mais suscetível a 
propina, diz que um festival temporário não vai resolver o problema das drogas, 
são eventos para tentar encobrir a ineficiência; de volta ao Vereador Ricardo 
Carneiro, este encerra seu discurso; Vereador Ezequiel Manoel que agradece a 
Deus por mais uma vitória alcançada, afirma que mesmo com problemas nunca 
desistiu e foi aprovado na OAB, diz que essa é apenas uma etapa, sairá desta 
Casa diplomado prefeito, pois tem força de vontade para conquistar os 
objetivos, e é madeira de lei que cupim não rói; Vereador José de Arimatéia 
fala sobre a falta de planejamento de políticas públicas desse desgoverno 
Cabral/Keko, diz que todas as áreas da gestão pública estão ruins, exceto 
alguma ação de calçar rua e fazer alguma pracinha e a cooptação criminosa de 
pessoas para o governo, parabeniza o Vereador Ezequiel Manoel pela vitória 
no partido e também na OAB; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel fala e 
parabeniza o novo presidente do partido dos trabalhadores, Antônio Lourenço, 
questiona a ação do Governo na cooptação de pessoas ligadas aos partidos de 
oposição, mas diz que a vontade é do povo, afirma que quando foi para 
oposição o Governo passou a fazer ações em Massangana, e diz que fica feliz, 
pois o povo vai ter as ações que ele sempre pediu; de volta ao Vereador José 
de Arimatéia, este continua a cobrança de ações efetivas por parte do Governo 
do Município; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que nos últimos dias 
tem sido o alvo, pois muita gente dele tem sido cooptada para um Governo que 
tem uma agenda apenas de maldade e de surrupiar os cofres públicos, diz que 
sendo oposição apresenta propostas e critica requerimento da Deputada 
Estadual Fabíola Cabral, afirma que este é um grupo político que inverte as 
prioridades, sustenta que graças a oposição a Fachuca será restaurada, 
defende que a população agradece muito a intervenção da oposição; em 
aparte, o Vereador Augusto César fala da preocupação exacerbada da 
oposição em ter pessoas saindo, e diz que quem tem mais força aglutina mais 
gente, afirma que quando chegar as eleições o povo decidir; de volta ao 
Vereador José de Arimatéia, este fala que ter força com dinheiro público é 
muito bom, mas não tem insulina nos hospitais, a saúde da cidade é uma 
lástima, diz que essa força tem prostituído a política do Cabo, e que o povo vai 
saber que é hora da mudança com caminhos da decência, afirma que se deve 
usar o dinheiro do povo para servir a população; Vereador Augusto César diz 
que o povo vai saber escolher, afirma que o Vereador Ricardo Carneiro já sabia 
que não saiu dinheiro da cultura e disse que o Secretário já explicou ao 
Vereador, sustenta que não se incomoda quando a oposição mostra as falhas, 
pois não existe lugar perfeito, defende que o Cabo melhorou muito, e diz que 
esse é o papel do Vereador; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro questiona 
as conversas paralelas, pois não se presta atenção no que se está sendo 
discutido, e diz que mantém o que falou em relação ao crédito suplementar; de 
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volta ao Vereador Augusto César, este fala que suplementação é normal, 
afirma que o Vereador Ricardo Carneiro gosta de pedidos pessoais a 
secretários; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel, defende que pelo menos 
30% das vagas eletivas seja para mulheres, diz que a cidade deveria estar em 
um patamar diferenciado pois tem um potencial econômico diferenciado, mas 
tem escolas onde as crianças estudam em situações desumanas, com fezes 
dentro da escola, e diz não conseguir imaginar uma cidade bilionária que 
esquece da prioridade da educação e da saúde, afirma que a cidade deveria 
estar vivendo momento glorioso, mas não tem gestão, sustenta que essa forma 
de administrar está errada; De volta ao Vereador Augusto César, este diz que a 
cidade é bilionária, mas tem grandes demandas, e se gasta muito, desafia que 
se mostre problema com a saúde, afirma que tudo que foi feito em Garapu foi o 
Governo atual, assim como na Cohab, diz que discorda quando se fez a 
entrega das casas sem estrutura, diz que tem de melhorar; em aparte, o 
Vereador Gessé Valério parabeniza o Vereador Ezequiel Manoel, fala sobre 
lugares da cidade que estão faltando médico, diz que representa a bancada do 
Governo, e afirma que é preciso fazer um esforço pra resolver esses 
problemas, e que não se pode deixar acabar o que foi construído; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila fala sobre a falta de postura de Vereador para ficar 
cobrando dos outros Vereadores, diz que recebe denúncia de pessoas e 
encaminha as pessoas competentes para cobrar, se não tiver providência se 
tem outro momento; de volta ao Vereador Augusto César, este fala que resolve 
os problemas cobrando ao governo; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos 
fala que usa a tribuna para cobrar, pois desde 2017 denuncia falta de 
medicamentos, quer saber o que está acontecendo, diz que tem de cobrar que 
a Secretaria de Saúde dê resposta a população do Cabo, lembra que em 2017 
teve um decreto de emergência para melhorar a saúde, afirma que quando se 
realiza mutirão de saúde é porque a prática convencional não está 
funcionando, afirma que o município tem dinheiro; de volta ao Vereador 
Augusto César, este diz que cobra o Secretário de Saúde, e diz que ele vem 
explicar o que aconteceu para esclarecer; em aparte, o Vereador Labreildes 
Inácio diz que não precisa o Vereador estar cobrando tanta coisa pequena, que 
só se resolve quando o Vereador intervém, diz que o Município não está sendo 
administrado da forma correta, e que está faltando resposta para população, 
afirma que está cobrando o que é de direito; de volta ao Vereador Augusto 
César, este encerra deu discurso; Vereador José Feliciano que solicita um Voto 
de Aplauso para Marcos Almeida, também parabeniza o Vereador Ezequiel 
Manoel pela vitória na OAB; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro solicita 
um Voto de Aplauso para Bruna Vieira pela vitória na OAB; de volta ao 
Vereador José Feliciano, este encerra seu discurso. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
1505/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1506/2019; Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1507/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1508/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1509/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
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1510/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1511/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1512/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1513/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1514/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1515/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1516/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1517/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1518/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1519/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1520/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1521/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1522/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
1529/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1530/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1531/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1532/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 1533/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 1534/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 
1535/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1536/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1537/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Indicação nº 1546/2019, Vereador Labreíldes dos Santos 
– Irmão Del; Indicação nº 1547/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del; Indicação nº 1548/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1549/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1550/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1551/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1552/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1553/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 1554/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1555/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1556/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1557/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1558/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 1559/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Indicação nº 1560/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1561/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1562/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1569/2019, 
Vereador Neemias José; Requerimento nº 781/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Requerimento nº 782/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 783/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
784/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 785/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 786/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 787/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
788/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 789/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 798/2019, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 799/2019, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
800/2019, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 801/2019, Vereador 
Gessé Valério; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou 
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a sessão, e convocou outra reunião para o dia 17 de setembro, às 10 horas, e 
para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois 
de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e 
Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
AUGUSTO CÉSAR DA CUNHA PAIVA 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


